

Moin Leute!

Gut reingekommen ins neue Jahr? Ich schon. Zwischen den Feiertagen lief nix. Da habe ich total relaxt. Tante Christa und Onkel Norbert aus Schwaikheim waren bei uns in Hamburg zu Besuch. Mit denen habe ich dann ganz locker die Highlights der Stadt abgeklappert. Und ich hab mein Weihnachtsgeschenk klargemacht: Die Familie hatte zusammengelegt und mir ein nagelneues Notebook beschert. Einfach Klasse!

Apropos Notebook: Habt ihr euch schon mal im Internet unter [www.shk-fachfragen.de](http://www.shk-fachfragen.de) umgesehen? Unsere Berufsschulklasse hat's doch tatsächlich noch vor Weihnachten geschafft, dass sich auch unser Lehrer da angemeldet hat. Der steht kurz vor der Rente und hat für Computer und Internet eigentlich wenig übrig. Aber wir haben ihm einfach gesteckt, da wäre die gesamte Gesellenprüfung einzusehen.

Da wurde er erst richtig sauer – und dann plötzlich schnell. In der Woche darauf meinte er aber zu uns, die Seite wäre völlig OK. Wenn wir die Fragen, die es da gibt alle beantworten könnten, dann hätten wir die Prüfung schon fast in der Tasche. Na ja, ist zwar 'ne ganz schöne Masse an Wissen, aber wir haben ja noch Zeit. Spannend ist es auch zu beobachten, was da so für Themen im Forum auflaufen! Da geht's nicht nur um die Technik, sondern auch mal um Probleme mit dem Chef, die Berichtsheftführung oder Ärger auf der Baustelle. Interessant zu sehen, wie schnell Infos zusammenkommen, wenn viele mitmachen!

Schaut doch einfach mal rein auf [www.shk-fachfragen.de](http://www.shk-fachfragen.de).

Also bis dann

Ever Jan



Infos bitte an  
Jan per E-Mail

[shk-jan@gmx.de](mailto:shk-jan@gmx.de)